

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

Sperrfrist: 18.10.2018, 17:00 Uhr

Sanierung im Johannes-May-Sadion in Freital mit rund 62.000 vom Freistaat gefördert

Wöllner: "Trainingsbedingungen werden sich erheblich verbessern"

Der Freistaat Sachsen unterstützt die Sanierungsarbeiten im Johannes-May-Stadion in Freital mit rund 62.000 Euro. Sportminister Prof. Dr. Roland Wöllner hat dem Hainsberger Sportverein e.V. heute einen entsprechenden Fördermittelbescheid übergeben. Mit der Zuwendung können sowohl die Rundlaufbahn als auch der Weitsprunganlauf saniert werden.

Wöllner: „Es ist sinnvoll, bestehende Sportstätten zu ertüchtigen und damit zu erhalten. Darauf ist unsere investive Sportförderung im ländlichen Raum ausgerichtet. Mit der Sanierung in Freital kommt diese dem mitgliederstärksten Verein in Freital zu Gute, und die Trainingsbedingungen für Schüler und Vereinsmitglieder werden sich erheblich verbessern.“

Konkret werden im Johannes-May-Stadion bis Dezember 2018 verschiedene Kunststoffflächen erneuert. Dazu zählen die 400-Meter-Rundlaufbahn, der Weitsprunganlauf sowie eine Mehrzweckfläche.

Genutzt wird die Anlage vom Hainsberger Sportverein e.V. und von mehreren Freitaler Schulen.

Hintergrund:

Für Investitionen in sächsische Sportstätten stehen in diesem Jahr 22,5 Millionen Euro zur Verfügung. Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtages beschlossenen Haushaltes.

Ihr Ansprechpartner
Martin Strunden

Durchwahl
Telefon +49 351 564 30400
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de*

18.10.2018

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
des Innern**
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smi.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.